
Frau Schilf gibt eine kurze Einführung in die Vorlage. Kritische Nachfragen der Ausschuss-
mitglieder bezüglich der zu erwartenden Änderungen / Verbesserungen im Gebäudebestand 
einschließlich der Hinterhöfe des  Vicelinviertels sowie zu möglichen Erneuerungsmaßnah-
men im Bereich der Gehwege und der Fahrbahnen werden von Frau Schilf beantwortet. 
 
Frau Klein bringt zum Ausdruck, dass nach Förderabschluss und Beendigung des Sanie-
rungsverfahrens dringend die Betreuung durch die Verwaltung fortgeführt werden sollte, um 
bislang Erreichtes zu erhalten. 
 
Auf Wunsch von Frau Bühse erläutert Frau Schilf den Sachstand zum AJZ. Derzeit stehe die 
baufachliche Prüfung durch das Gebäudemanagement Schleswig-Holstein – GM.SH – aus. 
Mit dem Förderbescheid rechne man Anfang des 2. Quartals 2019. Da die Baugenehmigung 
vorliegt, könne Baubeginn 2020 und Fertigstellung 2021 sein. 
 
Der Ausschussvorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 

Das Integrierte Handlungskonzept für den Zeitraum 2019/2020 wird als Handlungsrahmen 
für eine integrierte Stadtteilentwicklung beschlossen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 


